

5. Actividades para 1976

- V TRAVESIA DE ESQUI DE MONTAÑA ALTA RUTA DE BELAGUA. (Fecha sin determinar).
- VII TRAVESIA DE ESQUI DE MONTAÑA ANDRES DE REGIL EN PICOS DE EUROPA. (Fecha sin determinar).
- IV MARCHA REGULADA REGIONAL JUVENIL. Pertenece a Vizcaya. (Fecha 11-4-76).
- IV MARCHA REGULADA REGIONAL INFANTIL. Pertenece a Navarra. (Fecha 16-5-76).
- VII MARCHA DE ORIENTACION REGIONAL DE MAYORES. Pertenece a Alava. (Fecha 26-6-76).
- III CAMPAMENTO REGIONAL INFANTIL. Pertenece a Alava. (Fecha 26, 27, 28 y 29 junio 1976).
- DIA DEL RECUERDO EN BESAIDE. (Fecha 19-9-76).
- II MARCHA DE ORIENTACION REGIONAL JUVENIL. Pertenece a Guipúzcoa. (Fecha sin determinar).
- ASAMBLEA REGIONAL DE PRESIDENTES DE CLUBS. Pertenece a Vizcaya. (Fecha 24-10-76).

A sugerencia de la directiva de esta F.V.N.M., se decide celebrar la 1.^a MARCHA REGULADA DE VETERANOS.

La edad para esta categoría se consideró de 50 años para arriba y la duración de la misma podría ser alrededor de las 4 horas y media.

También y a sugerencia de la directiva de esta Federación se decidió separar las actividades Infantiles y Juveniles.

Fueron varios los clubs que se ofrecieron para organizar las distintas actividades por lo que se consideró que en adelante sea cada Delegación Provincial en reunión con sus respectivos clubs, la que decida qué club organizará las actividades regionales que corresponden a cada provincia.

6. Sr. BERASATEGUI (Delegado de Refugios)

Da a conocer la situación económica actual que viene a representar un saldo favorable de 2.345.068,— Ptas.

El Sr. Berasategui con la colaboración del Sr. Iriondo explica ampliamente los

motivos de que no se haya empezado a construir nuestro refugio en Piedrafita, que no es otro más que el cambio habido en la D.N.D. por lo que no sabíamos si nos darían la subvención prometida con anterioridad que era de 8 a 10 millones de pesetas.

En el capítulo de ayudas se hace saber que son muchos los montañeros y empresas que están colaborando en la construcción del refugio.

Como muestra se destaca a los componentes de la Expedición Tximist y a la Empresa CEGASA. También se agradece el detalle del Aurrerá de Ondárroa que ha entregado 2.000,— ptas. de una subvención que le pertenecía con el fin de sufragar gastos del refugio.

En cuanto a la F.E.M. se informa que ha dado toda clase de facilidades y apoyo para la construcción de este refugio.

Se da lectura a un escrito que ha enviado la sociedad E.M. Iradier en nombre de los clubs de Alava, diciendo entre otras cosas: (En el caso actual, del Refugio de Piedrafita, proponemos que el Sr. Iriondo siga presidiendo un equipo nombrado por él y se haga cargo de la continuidad para la construcción del Refugio...).

La Asamblea aprueba la idea y pide que la nueva directiva apoye el sistema. En vista de la aprobación se formará una comisión para la construcción de este refugio.

7. Sr. IRIGOYEN (Delegado de Marchas y Campamentos)

- Comunica a los asambleístas que han proliferado las marchas.
- Indica que ha sido una pena la poca asistencia a la V MARCHA DE ORIENTACION DE MAYORES.
- Vuelve a recalcar la importancia que tiene el separar las marchas y campamentos juveniles e infantiles.
- Expresa su agradecimiento y felicitación al Lagun-Berriak de Irúzun por su notable organización del hasta ahora CAMPAMENTO REGIONAL INFANTIL Y JUVENIL.
- Se da lectura a un escrito recibido de la Diputación Foral de Navarra en el

que nos piden 13.200,— ptas. por el uso de la Campa de Dexao para el campamento citado con anterioridad.

8. Sr. ALONSO (Delegado del Comité de Esquí)

Comunica que los proyectos que presentó el pasado año no se han llevado a cabo por diversas causas, entre otras la escasez de nieve que hubo en la temporada de esquí.

Se ha tenido que dedicar a subvencionar a diversas patrullas que han participado en varias pruebas, considerando además que es más importante la entrega de material deportivo que la de trofeos.

Recalcó también que el Comité de Esquí de nuestra región depende del Comité Nacional.

Finalmente advirtió a los clubs que si quieren organizar alguna prueba, lo comuniquen antes de finales del presente mes.

9. ELECCION DE PRESIDENTE DE LA F.V.N.M.

Se da lectura a diversas cartas como son de los clubs de Vizcaya, de los de Alava, de Zona Costa (Guipúzcoa) con sus pareceres sobre este asunto.

El Sr. Arcocha, presentado como candidato al cargo mencionado con anterioridad, expone su programa a realizar en caso de que salga elegido como Presidente.

Tras un largo debate se decide efectuar la elección de la forma que nos ha indicado la F.E.M. y en fecha posterior al 27 de enero de 1976 ya que es en esta fecha cuando caduca el mandato del actual Presidente.

10. RUEGOS Y PREGUNTAS

— En este capítulo pregunta uno de los presentes, quién elige al Director de una E.N.A.M. Se le contesta que creemos que son los miembros de la co-

rrespondiente E.N.A.M. en activo y luego se supervisa por el Presidente de la Federación Regional correspondiente.

— Se cree interesante crear un Comité de Defensa de la Naturaleza.

— Se insiste sobre si se podría seguir intentando poder tener algún seguro para Pirineos y así evitar en estos casos el «papeleo».

— Otro de los asistentes opina que también sería muy conveniente formar una Comisión de Conservación de Caminos.

Todas estas propuestas fueron del total agrado de los presentes.

Sin más asuntos que tratar y con las palabras del Sr. Salinas (Delegado Provincial de Educación Física y Deportes en Navarra) ofreciendo una vez más su apoyo en pro del montañismo vasco-navarro se da por finalizada esta Asamblea a las 13 horas 45 minutos.

Pamplona a 19 de octubre de 1975

II Campamento Regional Infantil y Juvenil

Recibimos de la Federación la siguiente nota que pone en claro lo relativo al cobro del que hablábamos en nuestro anterior número:

Te ponemos en conocimiento sobre las noticias recibidas de Irúrun a raíz de la organización del II Campamento Regional Infantil y Juvenil.

Como tú sabes la Diputación pasó una cuenta de 13.000,— ptas. por el uso del terreno de Dexao. Acabamos de recibir noticias del Lagun Berriak en la cual nos notifican que como la Diputación de Navarra ha dado una subvención de 13.000,— Ptas. al Club organizador, por lo tanto la cantidad que entonces tuvimos que adelantar ha quedado saldada a nuestro favor por esta subvención.

INSTRUCCIONES A LOS COLABORADORES DE PYRENAICA

Hay unas cuantas instrucciones que los colaboradores deberán tratar de cumplir, para que los envíos resulten interesantes; oportunos, completos y aprovechables:

- Artículos escritos a máquina.
 - Acompañados de fotos, dibujos, croquis y mapas relativos al artículo y con un pie indicando lo que representan y el autor.
 - Que no sean demasiado largos.
 - Indicar el nombre y señas del remitente, para poder mantener contacto con él para ampliación de detalles, etc.
 - Se devolverá todo el material aportado a petición del colaborador.
 - Cuando los artículos no se devuelven es que quedan en reserva para posteriores números.
-

SELLO

PYRENAICA

REVISTA DE MONTAÑA

Primo de Rivera, 19-1.º

SAN SEBASTIAN